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Inicia la semana Japonesa 
Por: Paty Díaz / 3 o CICOM 

Con importantes personalidades y 
autoridades presentes, dio inicio en la 
UPAEP la semana de Japón. Durante la 
inauguración se encontraron en el 
presidium: el Mtro. José Antonio 
Arrubarrena, Vicerrector de Cultura de la 
universidad; el Arq. Ricardo Ojeda 
Cárdenas, presidente de la Organización 
Mexicana de ex-becarios de Japón; 
Katsushito Miura, Agregado Cultural; 
Yasushito Sato, Director del Centro 
Cultural de Información de la Embajada 
de Japón y el Dr. Octavio Castillo, 
Vicerrector Académico y de Investigación 
de la universidad, en representación del 
Rector de la institución, Mtro Javier 
Cabanas Gancedo. 

Para dar inicio con el evento, el Dr. 
Octavio Castillo dirigió un mensaje a la 
concurrencia, en el cual dio la 
bienvenida a los visitantes japoneses. 
Asimismo señaló que "somos una 
comunidad joven pero con un sentido 
respetuoso de la institución universitaria 
que es la creación cultural más 
importante de occidente". También 
declaró que espera que esta semana de 
trabajos ayude al acercamiento de ambos 
pueblos. 

GRANDES PERSONALIDADES EN LA SEMANA JAPONESA 

INAUGURACIÓN DEL EVENTO 

Posteriormente, El Arq. Ricardo Ojeda 
Cárdenas dirigió unas palabras al 
público y personalidades asistentes a la 
ceremonia, agradeció el apoyo de las 
autoridades universitarias, del Centro 
Cultural Informativo de la Embajada de 
Japón, diferentes asociaciones de becarios 
y todos los ex-becarios que hicieron 
posible la semana de Japón. Señaló que 
gracias a tratados de cooperación que 
existen entre México y Japón, se han 
llevado a cabo intercambios con ese país 

de oriente para 
conocer 

directamente sus 
avances y el 
propósito de este 
intercambio es 
ayudar al desarrollo 
de las sociedades, 
creando 

mecanismos para la 
difusión de las 
experiencias 
individuales. 
Concluyó que esta 
semana cultural 

tiene como objetivo transmitir 
conocimientos y estrechar las relaciones 
de amistad entre los países. 

Acto seguido, el Director del Centro 
Cultural de Información de la Embajada 
de Japón, Yasushito Sato, mencionó que 
México es un pais con gran simpatía 
hacia Japón, pero que sin embargo aun 
es una nación desconocida; por tal 
motivo, aseveró que la misión de la 
embajada es dar a conocer su país, 
mediante la presencia de representantes 
en México. Asimismo afirmó que la 
tecnología de Japón está basada en la 
habilidad manual representada con la 
técnica del origami. Por otra parte 
declaró que este evento será un 
acercamiento más entre las dos naciones. 

Finalmente, el Mtro. José Antonio 
Arrubarrena Aragón dirigió el mensaje 
inaugural, en el cual afirmó que la 
confianza que se dejará ver en este 
evento, estrechará las relaciones con 
Japón. 



Segundo foro del agua en la 
UPAEP 

Existe un compromiso de las 
nstituciones de educación superior que 

ofertan programas en ecología y medio 
ambiente, las cuales tienen la 
responsabilidad de formar profesionales 
que propongan alternativas viables de 

solución a la problemática ambiental; 
oda la sociedad tiene un compromiso 
con la ecología y con su entorno, pero 
muchas veces no lo entiende, manifestó 

el Ingeniero Raciel Flores Quijano, 
catedrático de tiempo completo de 
Ingeniería Ecologíca de la UPAEP. 
durante el 2do Foro "El agua en Puebla, 
Movimiento Ciudadano", que se llevó a 
cabo en las instalaciones de la 
universidad. El Ingeniero Flores 

Quijano comentó que la cultura del agua 
es una preocupación que surge en las 
dependencias de gobierno, en las 
organizaciones no gubernamentales, en 
instituciones de educación ¡ en los 
diferentes medios de comunicación. 

todas ellas comprometidas con la 
ecología y el medio ambiente; sin 
embargo, no siempre es bien 
comprendida por 

Flores Quijano señaló que la sociedad 
está acostumbrada a recibir el servicio de 

miento de agua potable y de 
alcantarillado y no se preocupa por el 
consumo racional o dispensioso de este 
vital líquido. En Puebla, la calidad y 
cantidad de las aguas que se desechan 
domésticamente puede reflejarse en un 
grave problema de salud publica para la 
comunidad; agregó que si no se tratan 
adecuadamente estos afluentes, 
puede pensar ni a corto ni largo plazo, 
en recuperar los ríos y lagos, y por el 
contrario, se pone en riesgo la calidad de 
los cultivos que se cosechan en las zonas 
de T e c a m a c h a l c o e Izúcar de Matamoros. 

Comentó que con la contaminación, 
se arruinan l o s pozos de agua potable, se 

impide l a acucultura, se provocan 

POR UNA CULTURA DEL AGUA: SEGUNDO FORO EN LA UPAEP 

brotes de epidemia, entre otros. 
Cabe señalar que en el evento 

también expusieron los ingenieros: 
Miguel A. Tinoco Rubí, Gerente Estatal de 
la CNA y Javier Cortés Trugeque. 
Presidente de la Federación Mexicana de 
Ingeniería Sanitaria y Ciencias 
Ambientales; el alumno Jaime P.Mier 

Zepeda y el Sr Fernando Canales, locutor 
de Radio Oro 

Alumnos de Instituciones prepararon deliciosos chiles en nogada 

Y se abrió el apetito... 

LOS ASISTENTES QUEDARON SATISFECHOS CON EL EVENTO 

Alumnos de quinto semestre de 
Administración de Instituciones de la 

conocimientos en 
el arte culinario con la tradicional 
comida Chiles en nogada", que se llevó 
a cabo en días pasados. 

Los estudiantes, asesorados por el 
licenciado Hugo Ariel Gonzales Vega. 
realizaron el montaje de mesas y 
llevaron a cabo el servicio de recepción, 
comedor y alimentos, dando como 
resultado un espléndido banquete. 

La organización, la compra de los 
ingredientes y la preparación de los 
platillos fue obra de los universitarios, 
quienes desde el inicio de la 
obtienen conocimientos para realizar 

tipo de eventos. 
En la comida estuvieron presentes 

familiares v amigos de los anfitriones, 
quienes se lucieron con la presentación 

del menú, el cual consistió en crema de 
flor de calabaza, chile en nogada 
girasoles con frutas, además de 
exquisitas aguas de horchata y piña 
colada. 

Éntrelos invitados estuvieron la 
Licenciada Erika Rodríguez, catedrática 
de tiempo completo de la carrera, la 

Señora Ma.Elba de Necoechea, ex-
directora de la misma, además de 
catedráticos v alumnos, quienes 
felicitaron a los estudiantes por su buen 
sazón, 

« 



Ganan el proyecto de un futuro centro comercial en la Angelopolis 

Destacan alumnos de arquitectura 
Por Miguel Ángel Sainos 

7 CICOM 

Dejando en alto la calidad estudiantil 

de la carrera de Arquitectura. Abraham 

Vargas Santos, David Monroy Morales y 

Marco Antonio Garzón Arango,alumnos 

de noveno semestre, se unieron en 

equipo para trabajaren la creación de 

un nuevo centro comercial de la ciudad 

de Puebla, en la que resultaron 

ganadores destacando sobre los proyectos 

de otros universitarios. 

Es una sucursal que se va a instalar 

en esta ciudad, su ubicación está entre 

el p e r i f é r i c o y el boulevard Atlixco", 

comentó Abraham Vargas, quien estuvo 

al mando del equipo. 

La compañia "Outlet Puebla", 

estuvo recibiendo propuestas de diversos 

universitarios; sin embargo, las 

autoridades de la empresa al ver nuestra 

[postaron todo en ella 

nucamente; por lo que decidieron 

hacerla realidad, así que lo más probable 

E X C E L E N T E S T R A B A J O S P R E S E N T A D O S POR A L U M N O S U A P E P 

es que en poco tiempo se este exhibiendo 

para que la gente la conozca", señaló. 

Cabe destacar que anteriormente 

Abraham y otros de sus compaña 

habían unido su talento para la creación 

de la plaza UPAEP, en la que quedaron 

entre los finalistas 

"Creo que la UPAEP nos ha dado las 

suficientes bases para destacar en la vida 

profesional, y eso lo estamos palpando, 

ahora que nos enfrentamos a la 

realidad", finalizó Abraham Vargas. 

CRUZ FORJADA 

Reflexiones sobre Kart Jaspers 
(I parte) 

Por: I)r. Octavio Castillo 

El nombre de existencialismo 

designa mas a una tendencia que a 

una doctrina,pero a diferencia de 

otras no muestra unidad. 

Cuatro grandes figuras encabezan 

el movimiento: En Alemania. Martín 

Heidegger y Karl Jaspers; en Francia, 

Gabriel Marcel y Jean Paul Sartre. 

Karl Jaspers nació en Oldenburg , el 

febrero de 1883, estudió 

jurisprudencia y medicina. El 26 de 

febrero de l969 muere en Basilea 

Mejor que el resto de los filósofos de 

la existencia, ha sabido mostrar que el 

hombre, en cualquier condición en 

que se halle, encontrará siempre el muro 

infranqueable de las situaciones límites: 

la muerte, el sufrimiento, el azar, la falta 

y la lucha. 

La introducción a la filosofía (1950) 

nos presenta esta evidencia: el mundo no 

es un objeto. Nosotros estamos en el 

mundo, del que no hacemos más que 

ampliar los horizontes a través de 

nuestra exploración, La primera cuestión 

planteada por la filosofía ha sido ¿qué es 

lo que hay?. Las respuestas dadas a esta 

pregunta han sido sorprendentemente 

diversas. Tales de Mileto contestaba todo 

es agua, luego se dijo todo es fuego o aire 

o lo indefinido; o bien materia v 

átomos 

Pero, ¿cuál es la respuesta correcta?. 

Cada uno contiene parte de verdad y 

sobretodo una concepción y un método 

de investigación que conduce a ver más 

claro en el mundo. Pero cada uno se 

convierte en falso cuando se pretende 

único y quiere explicar todo lo que 

v por medio de su concepción 

fundamental. 

Fecha límite para cambios. 18 
tiembre. 

de Octubre 

Enfermería 

Odontología 

Contabilidad 

Economía 

Derecho 

Derecho 

o de octubre 

Arquitectura 

DPP 

Agronomía 

Ecología 
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Aprender un idioma no es soio aprender las estructuras gramaticales... 

Creando un puente de cultura 
Por: Christian Mendoza Bautista , / 7 CICOM 

L a idea de crear la semana 
francesa, se realizó con el fin 

de establecer un puente 
cultural entre Francia y México; 
"Enseñar un idioma no sólo es 
aprender las estructuras gramaticales 
y lingüísticas, sino también implica el 
conocimiento de los aspectos 
culturales referentes al lenguaje a 
estudiar", señaló el catedrátio 
francés Benoit Robert Guy del Centro 
de Idiomas UPAEE 

La semana francesa estuvo 
envuelta en una atmósfera inspirada 
con adornos y tradiciones referentes a 
la toma de la Bastilla la cual se 
celebrad 14 de julio en Francia. Se 
les pidió a los alumnos que cursan 
dicha materia, que participaran en la 

SERVICIOSESCOLARES 

celebración, por lo que se les 
encomendó un trabajo referente al 
tema. Los niveles basicos hicieron una 
presentación, mientras los 
intermedios elaboraron un escrito 
referente al festejo. 

Asimismo, se llevó acabo un 
concurso de carteles entre los 
diferentes estudiantes de francés, cuyo 
premio consistía en un 20% y 10%de 
descuento en colegiatura al primer, y 
segundo lugar, respectivamente. 

Explicó que es de suma 
importancia que dentro del salón de 
clase se brinde al alumno un 
ambiente v un contexto en el que se 
presenten aspectos culturales y 
expresiones ideológicas,esto para una 
mejor comprensión y asimilación del 
idioma, concluyó Robert Guv. 

INTEGRATE A LAS CLASES DE FRANCES 

¿Ya entregaste tu acta de nacimiento, certificado de 
secundaria y certificado de preparatoria? 

¡Qué esperas? Servicios Escolares los recibe en estos días: 

30 AGOSTO AL 8 DE SEPTIEMBRE 

Medicina 

11 SEPTIEMBRE 

Psicología 

12 SEPTIEMBRE 

Filosofía e 
Ing. Industrial 

13 SEPTIEMBRE 

• Depto, de Ciencias Políticas y 
Derecho 

Invita al 
Análisis del 6o informe Presidencial 
Lic. Manuel Díaz Cid 
Viernes 8 de septiembre 
Lugar: B-300 
llura: 11:00 a.m. 
Lugar B 500 llera: 11:00 

Cruz Roja Mexicana 

• Invita a todos los universitarios a 
formar parte del comité de juventud 
o a realizar el curso de Técnico en: 

Urgencias Médicas (TUM) sabatino. 

Informes al 0-44-23-05-22-06 con 
Fátima. 
Intégrate a este gran equipo 

Ingeniería Industrial 

Odontología 

Odontología y Enfermería 

En el horario de 8 a.m. a 5 p.m. 

SERVICIOS ESCOLARES 

SEMANAJAPONESA 

10:30 
11:30 

11:30 
13:00 

16:00 
18:00 

18:00 
19:00 

• Jueves 

Arq. M Concepción Laguna de Cueda 
Sala Fco. de Vitoria 

Ing.. Quim. Gráciela Ramos Rodrlguez 
(Taller Ikebana: Edificio O 

Sra. María del Carmen Blanco Peña 
Bachillerato femenil (11 pte. 1308) 

10:30 
11:30 

11:30 
13:00 

16:00 
18:00 

18:00 
19:00 

• Viernes 

Dra. Irma Fuentes Viruette 

Conferencia Microscopía electrónica en medicina 

Concierto Koto 
Gimnacio UPAEP 
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En la mira 

¿Por qué es importante portar la 
credencial? 

Por: Magaly Uvera y Adrián Hernández. 5 D.G. 

José Leobardo Reyes 

(Dir. De Biblioteca) 
"Porque es una identificación personal e 
intransferible y además brinda 
condiciones de seguridad". 

Jorge López López 
(Asministrador de C.U.C) 

"Porque te da derechos, seguro dentro de 
la institución, y facilidad de acceso a 
muchos servicios". 

Genaro Loya Azuara 
de orden y limpieza. 

Es importante por la seguridad propia 
del alumno y funcionario 
un control de acceso a la universidad". 

Lic. Sergio Landeros. 
Jefe de servicios y opera 
"Es muy importante para controlar el 

acceso a la universidad y a los servicios 
que está brinda", 

ingeniero Quintana 
Coordinador de Admisiones y 
Promoción 
"Es de suma importancia, para que se 
identifique como alumno, ya que 
da derechos a utilizar los servid 
instalador] 

Ricardo Trujillo. 
Jefe de mantenimiento, operadores 

"Considero que es importante, porque 
de esta manera se controla el acceso de 
personas dentro de la universidad, 
además se esta pensando en 
incrementar la vigilancia en caso necesario, ya que la seguridad de 
todos es importante". 

El movimiento de 
independencia 
Por: Miguel Coutiño / 1o CICOM 

Cada año, la noche del 15 de septiembre, 
los mexicanos celebramos el inicio de nuestro 
movimiento de Independencia. En todas las 
ciudades ven todos los pueblos, en nuestras 
embajadas v consulados, en cualquier lugar 
donde haya mexicanos, esa noche es de fiesta. 

El centro de esa fiesta, en cada poblado, es 
la plaza principal, el palacio de gobieno, o el 
palacio municipal, adornados con banderas y 
focos de colores. En la ciudad de Mexico esa 
plaza es el zócalo, donde están la catedral y el 
palacio nacional, hay allí, como en todas 
partes, mucha gente que se divierte, además 
de música y cohetes 

En el momento culminante en cada 
ciudad, el presidente municipal, o el 
gobernador, o alguna otra autoridad, aparece 
ante la multitud en un balcón, una ventana o 
un kiosco Recítenla a los héroes que hicieron 
de Mexico una nación independiente y 

NOCHE MEXICANA 

soberana (que se gobierna por ella misma). 
y que se esforzaron por conservar la libi 
Lanza vivas en su honor, hace ondear la 
bandera nacional, y una cascada de fuegos 
de artificio cubre los 
cielos de México. 

En la capital del país, el presidente de la 
República sale al balcón central del palacio 
nacional. Vitorea a los héroes, agita la 
bandera y repica una campana que está en 
la parte superior de la fachada del palacio. El 
padre de la patria. Miguel Hidalgo y Costilla, 
hizo tocar esa misma campana en la 
madrugada del 16 de septiembre de 1810. 
eso sucedió en Dolores, Guanajuato, en 
donde Hidalgo era párroco; con el repique de 
las campanas reunió a la gente para la gente 
para que se rebelara contra las autoridades 
del virreinato; así comenzó la 
independencia, con el grito de Dolores. 

VEN A LA MEJOR 
NOCHE MEXICANA DE PUEBLA 

CUANDO: 13 de Septiembre a partir de las 19:00 horas 

DONDE: en el campus central UPAEP, 21 sur 1103 
Se parte del ambiente y concursa con tu t raje típico 

COSTO: 25 pesos. 

Habrá antoj i tos, palenque, baile, mariachi, el 
tradicional gr i to de independencia, ballet folklór ico, 
premiaciones, muchas sorpresas y el mejor ambiente 
UPAEP. 
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Despeja tus dud 
sobre el CAE y 
Admisiones 
Por Blanca Rosa Carreón / Adriana Deloya / 7 CICOM 

Hacer más eficiente el proceso para resolver problemas y unir esfuerzos para 

trabajar mejor con la finalidad de atender mejor al alumno, fue el principal objetivo de 

unir a Admisiones y Centro de Atención Estudiantil (CAE), expresó Patricia Salinas 

Kanafany, Jefe del mismo departamento. 

B. ¿A quien está dirigido Admisiones y CAE? 

P. Totalmente a alumnos. \a sean aspirantes o de la misma institución, incluso 

alumnos de postgrado, maestrías, especialidades, lo único que no se maneja aquí son 

bachilleratos. 

B¿Qué servicios proporciona Admísiones? 

P Admisiones es todo lo relacionado con el proceso de admisión, nosotros les 

brindamos información de las carreras v de los postgrados, después si les brinda la 

oportunidad de hacer el examen, se les da el dictamen del mismo examen, así como la 

autorización de inscripción.Finalmente aquí los recibimos y les programamos el 

examen medico y les entregamos sus resultados, en cuanto a universidad escolarizada 

v abierta: de postgrado únicamente se brinda informal 

B. ¿El CAE qué funciones desempeña? 

V [lene funciones de información académica, se les da su estado de cuenta y kardex 

impreso, su número de NIP (Númerode Identificación Personal) para que puedan 

acceder a las computadoras de las universidad. Además elaboramos diferentes tipos de 

constancias: Constancias parciales de estudios y de inscripción. Constancia con 

materias del semestre en CUINO, Constancia con materias y calificaciones del semestre 

EL PERSONAL DEL CAE SIEMPRE ESTA PARA SERVIRTE 

anterior, Constancia reporte mensual del semestre en curso e Historia académica (pape 

membretado). 

Otra función es la Credencializaciún de universidad abierta, escolarizada. maestría; 

diplomados incluso de bachillerato, se hace a principio de semestre cuando son de 

nuevo ingreso se dan techas específicas para cada carrera y se van credencializando, 

también se hace la reposición de credencial cuando se le extravía a un alumno paga 

tesorería la reposición que en este momento es de 300 pesos 

También se hace el resello de la credencial, que es la actualización de cada credencial 

para que este vigente esto tiene periodos de tiempo, empezó el 15 de agosto hasta 25 de 

sello extemporáneo va a costar 100 pesos 

¡ La mamá de los pelones 
investiga para tí 

Me he dado cuenta de que muchos de mis hijos no saben los beneficios que 

pueden obtener del CAE, es por eso que me dediqué a esclarecer sus dudas. Pongan 

atención... 

Carlos Mendoza 

Admon. Empresas 

- Mamá ¿Qué hago si olvido mi NIP? 

Mira mijo, para que no se te olvide puedes escribirlo y guardarlo en tu cartera, en 

dado caso que seas demasiado despistado entoces, pídele a la señora Evange que te la 

vuelva a dar. 

Horacio Saenz 

Admon. Empresas 

Mami. ¿Qué datos obtengo de las computadoras del CAE? 

Consultas tu kardex. estado de cuenta, plan de estudios, horarios. periodos(materias 

por semestre) y datos personales. 

Cecilia Lobato 

Mercadotecnia 

Ma,¿Qué hacer en cuso de que una calificación aparezca equivocada? 

-Ponte buza mija y acude al departamento de información, con la srita 

Carlos Pacheco 

-D.P.P. 

Mamita ¿Qué es el kardex y cuándo lo puedo obtener? 

- Tu kardex es un resumen de tus calificaciones de toda la carrera, y se te puede 

imprimir cuando quieras, con la señora Evange. 

NadiaCuevas 

Mercadotecnia 

Ama ¿Va al corriente mi estado de cuenta? 

- Si mija va al corriente. 

HORARIO ESPECIAL DEL CAE 

Con el tin de brindar un mejor servicio y atención, los alumnos que estudian 

maestrías, especialidades, diplomados y nuevo ingreso, podrán tomarse la 

fotografía para la credencial v resello, los días 4 y 8 de septiembre en horario de 

. 20:00 hrs. 

También se les recuerda que la reposición de credencial en caso de extravío 

tiene un costo de 300.00 pesos y el resello extemporáneo costará 100.00 pesos 
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Éxito en la presentación de 
grupos estudiantiles 

Por: Perla Brigitte Barreto / 7 CICOM 

El pasado miércoles de integración, se 
llevó a cabo la "Feria de Grupos 
estudiantiles", constituida por 19 
organizaciones universitarias, asi como 
la semifinal de la canción ranchera" en 

las ramas femenil y varonil, en la que 
participaron 18 estudiantes 

Con la finalidad de que los 
estudiantes se identifiquen y participen 
con nuestra universidad, estos eventos 
sanos y divertidos, constituyen una gran 

dad de actividades para todos los 
gustos, A continuación mencionamos 
algunos de ellos 

Para quienes les gusta ayudar a la 
gente necesitada, e incluso visitar 
comunidades a través de mis 

no divertidas 
listen los grupos 

"Misiones San Felipe de Jesús"; 
Movimiento testimonio) esperanza y 
"UNIDEA" 

Si te interesa usar los medios de 
comunicación podrás hacerlo 

integrándote al grupo "Pastoral 
universitaria a san Miguel Arcángel". Para 
quienes consideran de vital importancia 
conocer sus derechos, cuentan con 
talleres, conferencias, etc., dentro del 
grupo Comité de Derecho". 

Si tu inclinación es analizar los 
acontecimientos nacionales,' 
internacionales 5 además contar con un 
boltín que transmita tus ideas, "Grillos" 
te esta esperando. Y si eres defensor de la 
naturaleza, estás dispuesto a convivir y 

conseguir altas metas, y te apasiona la 

adrenalina de la acción, los grupos de 
"Excursionismo" \ montañismo 
Giorgio Frazatti". son lo que buscas. 

Para los que se preocupan por la 
ecología, el grupo "Cultural de reciclaje" 
te espera.En el ámbito de la cultura y 
exprésión de ideas, el grupo cultural 
"Ollín" tiene un lugar para ti. Aquellos 
estudiantes de Chiapas, Oaxaca, Veracruz 
o Morelos, pueden unirse alas 

asociaciones estudiantiles de estos 
estados, y convivir dando a conocer su 

AUTORIDADES PRESENTES EN LA PRESENTACIÓN DE LOS GRUPOS 

Publicitaria; 
Emmanuel Rendón de Medicina y 
Ricardo López de Ingeniería Civil: 
quienes formaron parte de un reñido 
certamen, en el cual participaron nueve 
personasen la rama femenil y nueve en 
la varonil. 

Que no se te olvide que la mejor 
manera de integrarte a tú universidad, es 
participando, únete 

LOS DEPORTISTAS PRESENTES EN EL MIÉRCOLES DE INTEGRACIÓN 

riqueza. 

Las inclinaciones musicales pueden 
involucrarse en el "Grupo musical 
UPAEP", "Coro Santa Teresita del niño 
Jesús" 0 Tuna Santiago de Compostela" 
grupos que quieren conocer tu talento 

los aficionados de la música 
ranchera, no olviden apoyar a los 
semifinalistas Gina Uribe de Comercio 
Internacional; Fátima Cenantes de 

PASTORALUNIVERSITARIA 

¡ÚNETE \ NUESTROS GRUPOS Y ACTIVIDADES! 
MISAS martes a las 12.00 hrs. edificio"!'." y 
de miércoles a viernes 12:00 hrs capilla del edificio "A" 

ATENCIÓN ESPIRITUAL TODOS LOS DÍAS de 9-00 a 14:00 y DE 16:30 a 19:00 
hrs en las oficinas del capellán 
2do nivel del edificio "C" FRENTE A LA ENTRADA DE LA NUEVA CAPILLA 

HORA SANTA todos los jueves de 18:00 a 19:00 hrs. en la capilla del edificio \" 

) 

universidad popular autónoma del estado de puebla 



En busca de la fama 
Por: Ana Arteaga Solís / 1o CICOM 

Los integrantes del grupo musical UPAEP, (GMU ) continúan platicando sus 
experiencias al ingresar al conjunto que ya cumplió más de 8 años. 

R: ¿Les costó mucho trabajo ingresar al grupo? 
C: No. lo que pasó es que todavía no estaban bien establecidas las reglas, porque la 
dirección artística era otra. Ahora, se hacen exámenes mis profesionales. 
A: Se hace un examen escrito y otro cantado o tocado, dependiendo de lo que cada 
uno haga. Así nos animan a echarle más ganas porque sabemos que si llega otro 
mejor, nos quita el puesto. 

R:¿Nos pueden explicar cómo se dieron los cambios en la música que 
interpretaban? 
A Llegó un momento en que eramos demasiados integrantes, y se decidió dividir el 
grupo en dos. Entonces mi grupo comenzó a meter música en inglés, y el otro a 
interpretar música más bailable. Lo que ahora se intenta, es juntar los dos grupos y 
dejar sólo a la mejor gente 

R: Entonces, ¿ahora GMÜ va a combinar un poco de música en inglés y de 
música bailable? 
A: Sí. eso \ a \ a a depender de la ocasión. Por ejemplo, ahora en la noche mexicana 
se va a cantar música, básicamente para bailar. 

Para terminar con la entrevista comentaron que esperan hacer un muy buen 
papel en la noche mexicana, v a que están trabajando muy duro para lograrlo. 

Alejandra y Carlos superaron el reto e ingresaron al grupo 

EL TALENTO SE IMPUSO EN ESTA PRUEBA 

Holandés a la vista: intercambios UPAEP 
Por: Christian Mendoza / 7o CICOM 

NOMBRE: Caspar Van Sltedregt 
EDAD: 18 Años 
ORIGINARIO: Holanda 
ESTI'DIANTH: Ciencias de la Comunicación 
HOBBY: Baseball, Basketball. Breakdance 

Como cada semestre los chicos de diferentes universidades a 
nivel mundial, se lanzan a la aventura de venir de intercambio a 
nuestra institución, con la finalidad de aprender nuestro idioma 
y sobre todo conocer sobre nuestra cultura llena de tradiciones. 

En entrevista Caspar Van, comentó que es originario de 
Holanda, asimismo agregó que estará un año en nuestra 
institución con la finalidad de aprender el español y sobre todo 
continuar sus estudios de la misma carrera. 

Por otra parte reconoció estar muy impresionado con nuestra 
ciudad, ya que considera que es muy grande, además de que la 
arquitectura de los edificios se encuentran en buen estado. Algo 

que también le llamó" mucho la atención fue la forma tie 
manejar, ya que los poblanos lo hacen de manera muy 
acelerada. 

Considera que la gente es algo conservadora, pero que a 
pesar de eso lo han tratado cordialmente. v está ansioso por 
conocer a mucha mis gente y visitar lugares como playas y 
ruinas arqueológicas, va que por ahora lo único que ha 
conocido es Cholula y lugares cercanos a Puebla como el 
rancho de la familia con la que recide. Concluyó invitando a 
los alumnos UPAEP a acercarse a él, para que le ayuden a 

mejorar su español, y sobre todo que no lo miren como 
extranjero. 
Así es que, bríndenle todo su apoyo, ayudemosle a mejorar su 
español y sobre todo hay que tenderle la mano en todo lo que 
podamos, no sólo a Caspar sino a todos los chicos que viene 
de intercambio y que permanecerán aquí duran!' 

BIENVENIDO A MEXICO 



ensalada universitaria 
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Vision 
Universitaria 

Por: Gabriel Zenteno / 1o CICOM 

de 7° de Derecho, es 
una de las deportistas de Tae Kwan Do 
más destacadas de la UPAEP, su meta es 
participar para las próximas olimpiadas 
del 2004. 

Nombre: Jessica González Campos. 
Deporte: Tae Kwan Do. 
Edad: 21 años. 
Alimentación: En concentración, nada 
de carnes, frutas y verduras. 
Peso: 73 kilos. 

Estatura:1.75 
Ciudad de nacimiento: Guanajuato. 
Premios: 6 veces campeona nacional, 1 
intercontinental, 1 campeona 
Panamericana, 3er lugar en el mundial 
del abierto de México, 2 veces 
Campeona de la universiada nacional 
del 98'. 99'. 
Deportista favorito: Víctor Estrada. 

Presentación de los equipos* 
Por Roberto Romero / 1o CICOM 

Listos se encuentran los equipos 
deportivos que representan en sus 
diferentes disciplinas a nuestra 
institución. El miércoles pasado, los dos 
equipos tanto de basquetbol como de 
fútbol rápido, el equipo de soccer, la 
pareja de volley ball playero, los 
integrantes de TKD y atletismo; fueron 
presentados ante la comunidad 
universitaria con el objetivo de darse a 
conocer y comprometerse a dar su 
máximo esfuerzo en las diferentes 
competencias de las cuales formen parte; 
además se presentó el equipo de 
volleyball playero a cargo de Víctor 
Badillo. 

Los dos equipos de fútbol rápido, 
también se dieron cita en la presentación 
que tuvo lugar en la explanada del 
edificio C; el equipo varonil que dirige 
Miguel Ángel Zamudio, contará con 
jugadores importantes. Mientras que el 
equipo femenil comandado por Irma 
Hoyos, tendrá en sus filas a la goleadora 
Amor Quijano y Katy Roja. El equipo de 
fútbol soccer, que tuvo un inicio de año 
extraordinario, también se presentó ante 
la comunidad universitaria, integrado 

INTRAMUROSSOCCER 

RESULTADOS DE LA JORNADA 1 
Lunes 4 de septiembre 

RAMA VARONIL 

HAUJAS 3-0 

LOS DEPORTISTAS UPAEP 

por 25 elementos que dirige Paul 
Moreno. 
El equipo que pasa por un buen 
momento, tendrá una gran 
respondabilidad ante las grandes 
expectativas del CONADEIP. El equipo de 
basquetbol varonil, junto al de soccer, 
presentaron sus equipo con algunas 
innovaciones. Mientras que el equipo 
femenil dirigido por Xóchitl Maldonado, 
presentó a sus 12 integrantes. El TKD 

también se dio cita al evento dirigido po 
Noé Morales. En lo que respecta al 
atletismo, 10 son los que conforman al 
equipo que es entrenado por el profesor 
Julio Ceja. 

A la ceremonia, se dieron cita las 
autoridades de esta universidad, entre 
ellas, el dirigente de promoción 
deportiva, el Lic. Raúl Chazari y nuestro 
rector, Javier Cabanas. 

Por: Luis Alberto Ramos / 1 ° CICOM 

MANCHESTER 

INGENIERÍA 

SON'S FACTORY 

RAMA FEMENIL 

5-0 

2-5 

NIUPI 

GRÁFICOS 

LITIGANTES 2-12 BARCELONA LAS PIRINOLAS 2-2 NIÑAS RESTO DEL PAIS 

A LOS GANADORES DEL 
CERTAMEN HP MUNDIAL 

ES UN HONOR CONTAR CON 
ALUMOS COMO ELLOS 
¡SAGACES E INTELIGENTES¡ 
¿ NO ES ASÍ, MUCHACHO? 

INTEGRARME A TU 
BANAL E INTRANCEN-
DENTE PARLOREO, 
TENGO COSAS 

IMPORTANTES 
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